

## Medienmitteilung, 6.12.2006

## Gegenvorschlag der Kantonsrätliche Verkehrskommission zur Volksinitiative für eine realistische Flughafenpolitik

Der Verein Flugschneise Süd – NEIN nimmt mit Genugtuung zur Kenntnis, dass auch die Kantonsrätliche Verkehrkommission zur Einsicht gekommen ist, der Zürcher Flughafen könne nicht uneingeschränkt wachsen und auch ihrerseits eine, wenn auch sehr moderate, Plafonierung der Flugbewegungen vorschlägt.

Erleichtert sind wir, dass auch die Kommission den ZFI als untaugliches Instrument zur Lärmbekämpfung befunden hat.

Enttäuschend ist die Nachtruhe von 7 Stunden. Die Entlastung der dicht besiedelten Gebiete im Süden und Osten in den Tagesrandstunden ist ganz dringend notwendig. Der Bevölkerung bleibt ohne Verlängerung der Nachtruhe nur die Hoffnung auf die rasche Einführung des gekröpften Nordanfluges.

Es ist zu hoffen, dass der Kantonsrat dem Vorschlag der KEVU zwar folgen wird, aber zum Wohl der Bevölkerung mit einer Verlängerung der Nachtruhe.

Verein Flugschneise Süd - NEIN

Yvonne Wewerka, Pressestelle

Kontakt: Thomas Morf, Präsident VFSN 044 825 25 31